
 

 

 

Comitato Quartiere/Frazione Spinetta – Comune di Cuneo 
 

Verbale di assemblea del 18 giugno 2013. 

 

Alle ore 21,00 del 18 giugno 2013, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale Aliprandi” di 

Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 

 

Sono presenti i seguenti componenti: BAUDINO Adriano, COMETTO Lanfranco (con delega per 

MASSUCCO Marco), DRAGANO Lorenzo, MERLINO Antonio, VEGLIA Valerio,  VIALE Massimo e 

VIALE Pierluigi. 

 

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno: 

 

 Insediamento comitato; 

 Stato di avanzamento impegni pregressi; 

 Sicurezza Pubblica; 

 Uso della bacheca; 

 Trattamento corrispondenza. 

 

Verificato il numero legale si è proceduto con l'apertura dei lavori. 

 

- Relativamente al primo punto Veglia esponeva con decisione al Presidente Merlino le sue 

perplessità sulla forma e sui tempi dell'intervento dello stesso Merlino nella prima riunione post 

elezioni e richiedeva come condizione alla prosecuzione della sua attività come consigliere una 

ricomposizione tra il Presidente e Cavallo Roberto (assente per impegni pregressi). 

 

Il Presidente si scusava per la forma dell'intervento ed eventuali malintesi e dava ampia 

assicurazione in merito. 

Riguardo poi al messaggio inviato da Cavallo Roberto ai componenti del Comitato, concernente 

le posizioni paritarie di Merlino e Vola, il Presidente uscente Viale Pierluigi dava lettura di un 

comunicato a lui pervenuto, antecedentemente le votazioni, indicante la volontà di Vola 

Graziano di recedere dalle consultazioni in caso di contestazioni. 

L'assemblea ne prendeva atto. 

Si passava quindi alla nomina delle cariche di Tesoriere e Segretario. 

 

Veglia Valerio nominato tesoriere all'unanimità dei presenti accetta. 

 

Viale Massimo nominato Segretario all'unanimità dei presenti accetta con riserva dello stesso 

per gli assenti. 

 

- Relativamente al secondo punto Pierluigi Viale effettuava una breve esposizione di quanto 

ancora in essere del precedente mandato con particolare riferimento a: 

 

sistemazione zona loculi del cimitero 

ciclabile 

sicurezza stradale 

 

In particolare, relativamente all'Incrocio della Strada Provinciale 5 con Via Della Ripa, il 

comitato delibera la richiesta di messa in sicurezza dello stesso interessando in maniera 

formale gli organi preposti alla sicurezza, identificando nella realizzazione di una rotonda la 

soluzione preferita. 



 

Nell'ottica di una soluzione integrata dei problemi si considera questa proposta ottimale anche 

per le questioni inerenti la zona di arrivo in frazione della ciclabile e della sicurezza per 

l'accesso pedonale alla fermata Autobus dal lato Nord di Via Della Ripa. 

 

Si delibera inoltre di chiedere un accesso sicuro al centro della Frazione per tutti gli abitanti 

della stessa, con particolare riferimento alla zona di Via Della Ripa lato Nord, che ne è 

attualmente priva. 

 

Relativamente al terzo punto il Presidente informava il Consiglio in merito all'assegnazione da 

parte della Questura di Cuneo di personale dedicato per la sicurezza nella frazione di 

Spinetta nelle persone degli agenti/uffPG: 

 

Sovrintendente DI CARLO Gianmarco 3313791339 

Agente Scelto DE PANDIS Luca 3313792014 

 

Inoltre Il Presidente proponeva di richiedere la fattibilità di installazione di telecamere private 

ma ad uso esclusivo della Pubblica Sicurezza alla Questura ed alla Polizia Municipale, che 

veniva approvata dall'unanimità dei presenti. 

 

- Relativamente al quarto punto il Presidente uscente consegnava copia della chiave della 

Bacheca del Comitato al Segretario. 

 

- Relativamente al quinto ed ultimo punto su proposta del Segretario veniva deliberata la 

creazione di una mail del Comitato di Quartiere, con privilegi di amministratore garantiti, per 

motivi di praticità, a Presidente e Segretario. 

 

Lo stesso chiedeva inoltre di definire una strategia condivisa di Comunicazione. 

 

All'unanimità dei presenti si chiedeva ed otteneva assicurazione dal Presidente che qualsiasi 

comunicazione a nome del Comitato debba essere deliberata dallo stesso, fatti salvi evidenti 

motivi di forza maggiore, o di opportunità. 

Alle ore 23.00 veniva esaurito l'ordine del giorno. 

 

I consiglieri Veglia e Dragano chiedevano quindi verificare la possibilità di un contributo 

Comunale per l'irrigazione dei quartieri compresi tra Via Dei Gelsi, Via Peverone, Via Peano. 

 

Il Presidente si impegnava in merito. 

 

Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG il Presidente scioglieva l'assemblea.         

   

 
 

Il SEGRETARIO                                             IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 


